

Le doyenné patriarcal de Thaïlande a apporté son aide aux réfugiés karens



Le 7 août 2018, avec la bénédiction de l'archimandrite Oleg (Tcherepanine), doyen des paroisses patriarcales en Thaïlande et représentant de l'Église orthodoxe russe dans ce pays, le groupe de travail du doyenné s'est rendu au village de Ban Huaï Sut, située dans les monts Tanaosri, à la frontière entre la Thaïlande et la Birmanie. Le groupe, qui a rencontré la population locale et lui a remis de l'aide humanitaire, se composait du secrétaire intérimaire du doyenné, le prêtre Ioann Moroz, de l'hiéromoine Michée (Pkhiasayawong), clerc de l'église Saint-Nicolas de Bangkok, d'Antoine Borodkov, novice de la communauté monastique de la Dormition, ainsi que de trois étudiants de l'école de théologie orthodoxe de Phuket.

La population du village se compose de Karens (groupe de peuples du sud et du sud-est de la Birmanie, parlant des langues karens et faisant partie du sous-groupe tibéto-birman). A cause de

désordres en Birmanie, ces populations se sont réfugiées dans les régions frontalières de la Thaïlande, où elles ont obtenu un droit de résidence, mais ne disposent pas de documents officiels et ne reçoivent aucun soutien de l'état. La communauté karen est de confession protestante ; elle vit très pauvrement et a besoin du nécessaire.

A leur arrivée au village, les membres du groupe du doyenné patriarcal ont été accueillis par le chef de la communauté, dont la fille comprend la langue thaï et a fait office d'interprète. Tous les habitants du village s'étaient déplacés. L'hiéromoine Michée a salué l'assemblée au nom des fidèles orthodoxes de Thaïlande, et leur a parlé de l'Église orthodoxe en Thaïlande, avant de présenter les membres du groupe. Ensuite, le père Ioann Moroz a célébré un bref office d'intercession. A la fin de la célébration, les membres du groupe ont distribué des produits de première nécessité (riz, conserves, pâtes, biscuits, etc.) à toutes les personnes présentes. Les habitants du village ont accueilli cette aide avec reconnaissance, avant de faire visiter leur lieu de résidence.

Au nom du doyen des paroisses patriarcales en Thaïlande, le père Ioann Moroz a invité les habitants à prendre part à la fête de la Dormition de la Mère de Dieu, le 28 août, à la communauté monastique de Rattchabouri, située non loin de leur village.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47268/>